

Cuba ratifie son engagement envers le Mouvement des Non-alignés

Image not found or type unknown



Une conférence ministérielle, organisée à Belgrade, marque les 60 ans du Mouvement des Pays Non-alignés.

La Havane, 12 oct. (RHC) Cuba a ratifié ce mardi son engagement envers le Mouvement des Pays Non-alignés qui célèbre son 60e anniversaire, à Belgrade.

Sur Twitter, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez a souligné:

«Cuba ratifie l'engagement commun de sauvegarder les postulats fondateurs de Bandung, ainsi que les principes et les objectifs du Mouvement adoptés lors du 14e Sommet à La Havane».

Des délégations de 114 pays participent à Belgrade à la réunion ministérielle marquant les 60 ans du mouvement.

Ce lundi le président serbe, Aleksandar Vučić, a exhorté à la défense du multilatéralisme et à la promotion du dialogue comme moyen de résoudre les conflits et de la paix.

Cuba est membre fondateur du Mouvement des Pays Non-alignés et en a assuré la présidence à deux reprises.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/273552-cuba-ratifie-son-engagement-envers-le-mouvement-des-non-alignes>



Radio Habana Cuba